

Kirche in 1Live | 19.01.2026 floatend Uhr | Daniel Harter

Beziehung

Mein kleiner Bruder hat endlich eine Freundin – seine erste Beziehung mit 41 Jahren. Keiner hatte mehr so richtig geglaubt, dass das noch passieren würde. Oft habe ich in all den Jahren an ihn gedacht und mit ihm gelitten.

Doch nun hat sich das Blatt gewendet. Als ich ihn das letzte Mal gesehen habe, war er ein ganz anderer Mensch: fröhlich, selbstbewusst, großherzig. Seine Freundin hat ihn in kürzester Zeit verändert und aufblühen lassen. Beziehungen sind etwas Wundervolles – wir brauchen einander. Das muss nicht immer gleich in einer Ehe münden; auch gute Freundschaften sind Gold wert. Sie geben uns Stabilität im Leben. Und das merke ich auch bei mir: Ich brauche Freunde. Ich brauche Beziehungen. Das bedeutet aber auch, dass ich für andere ein Freund sein muss, es braucht immer zwei. Und je mehr gute Beziehungen mein Leben prägen, desto stärker werde ich.

Die Bibel benutzt dafür ein schönes Bild. Sie beschreibt Beziehungen wie eine Schnur: "Ein dreifaches Seil hält besser."(1) Je mehr Beziehungen in unser Leben kommen, desto stärker wird unser "Seil". Das habe ich real bei meinem kleinen Bruder gesehen – und ich wünsche ihm, dass diese Beziehung gelingt und ihn stark macht.

Quellen:

(1) Die Bibel, Prediger 4,12

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Landesfarrerin Julia-Rebecca Riedel

